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下新城小、金足西小の組合せに関する小委員会

委員長 水 澤 慶 一

下新城小、金足西小の組合せに関する小委員会のとりまとめについて

これまでの検討委員会での協議を踏まえ、小委員会として、次のとおり、意見を

とりまとめましたので、報告します。

１ 小委員会でのとりまとめ結果

今後の児童数の推移を踏まえると、下新城小、金足西小の２校の組合せで統

合に向けた検討を進めたいと考える。

ただし、統合後に使用する校舎や通学手段については、個別の課題を整理し

ながら、協議する必要がある。

２ 主な意見等

・下新城小、金足西小の両ＰＴＡで実施したアンケート調査では、２校の組合せ

で検討を進めることについて、賛成が多数を占めている。

・地域としても、今後の児童数の推移を踏まえると、統合はやむを得ないため、

２校の組合せで検討を進めても良いと考える。

・２校の組合せに異論はないが、統合に向けた検討にあたっては、使用する校舎

や通学手段が課題となる。

参考

小委員会の開催状況

開催日 開催内容

令和４年２月２日(水) 第１回小委員会

・２校の組合せでの検討について、意見交換

３月１日(火) 第２回小委員会

・ＰＴＡのアンケート結果を踏まえた協議

３月中旬 検討委員会への報告資料のとりまとめ

３月下旬 第６回飯島小、下新城小、金足西小学校統合検討委員会

・小委員会のとりまとめ結果を報告

委員会資料①


